

DANKSAGUNG

Der Mensch geht.

Die Gedanken an ihn bleiben.

Wir danken allen herzlich, die uns beim Abschied von

Emil Zöbeli-Weidmann

begleitet haben.

Tiefbewegt von den zahlreichen Beweisen der Anteilnahme und dem Mitgefühl durch liebevoll geschriebene Worte, stillen Händedruck, Geldzuwendungen an das Alterszentrum Wehntal und für späteren Grabschmuck, sagen wir Danke.

Ein besonderer Dank geht an das Personal des Alterszentrums Wehntals und die Ärzte Dr. med. Christian und Ursula Köppel, für die jahrelange Betreuung.

Danken möchten wir Pfarrer Joachim Korus für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier und dem Organisten Markus Waser für die musikalische Umrahmung.

Oberweningen, im März 2016

Die Trauerfamilien